
Patinoire de Planoise - Présentation d’images de synthèse

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Le point n° 1 de l’ordre du jour concerne la présentation des images de

synthèse de la patinoire de Planoise. Je donne donc la parole à Vincent FUSTER.

M. FUSTER : Ces images de synthèse concernant la patinoire, c’est la première réalisation pour un

outil assez performant. Je vous rappelle que la patinoire c’est le gros investissement en ce qui concerne le

sport pour ce mandat, qui se monte à 40 MF, je le rappelle pour les élus, dont 33 MF pour la patinoire

elle-même. Je voulais simplement préciser que c’est un outil remarquable que nous avons là à notre

disposition, outil remarquable pour les Services Techniques bien sûr parce que ça leur permet de

travailler sur le produit mais aussi pour les services gestionnaires car cela nous permettra d’éviter

certaines erreurs au niveau du fonctionnement ultérieur de cette patinoire. La patinoire est, je vous le

répète, le premier projet qui sera suivi de nombreux autres puisque nos services travailleront avec cet outil

pour tous les gros équipements futurs de Besançon. Cela va être un outil très intéressant également pour

nous, les élus, puisqu’il va nous permettre certainement de choisir entre différentes solutions d’une

manière beaucoup plus claire à partir d’images en trois dimensions. Cela nous permettra à nous qui ne

sommes pas de très bons techniciens, d’avoir une vue beaucoup plus facile et correcte de cet

équipement. Je vais simplement passer la parole à M. GUIOT qui va nous commenter très précisément

ces images de synthèse qui vous arrivent quand même un an avant l’ouverture de la patinoire qui est

prévue en mai 1993. Pour l’instant, il n’y a, à la place de la patinoire, qu’un énorme trou que vous pouvez

d’ailleurs aller voir.

M. GUIOT a ensuite présenté sur deux écrans des images de synthèse de la future patinoire.

M. FUSTER : Vous avez visionné la patinoire sous à peu près tous ses angles. Je crois qu’on a là un

outil remarquable que nos Services Techniques ont bien pris en mains et on peut les féliciter pour ce

travail (applaudissements).

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Jean PONÇOT voulait ajouter deux mots.

M. PONÇOT : Pour signaler qu’on a eu un colloque il y a à peu près trois semaines sur les filières du

futur, comportant une trentaine de personnes de très haut niveau. Ils ont visité la Franche-Comté, les

industries mais aussi les laboratoires de recherches de l’Université de Besançon ou de l’Institut de

Chronométrie et en finale un samedi matin nous leur avons proposé de voir ces images, la manière dont

elles ont été élaborées par nos services. Je dois dire que l’ensemble des participants a été très

impressionné et on a considéré qu’effectivement Besançon était probablement une ville qui, sur les

filières du futur, donnait le ton. J’en profite pour remercier d’ailleurs M. GUIOT et son équipe d’être venus

un samedi matin.

Dont acte.
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